Auto-Medienportal.Net: 27.10.2014



EICMA 2014: Terra Motors drängt nach Europa

Der japanische Elektro-Zweiradhersteller Terra Motors drängt nach Europa und stellt auf der Mailänder Motorradmesse EICMA (6. - 9.11.2014) den A 4000 i vor. Der Kleinkraftroller mit 45 km/h Spitzengeschwindigkeit (mit Overboost 60 km/h) hat eine 16 Kilogramm schwere Lithium-Batterie, die transportabel im Staufach unter der Sitzbank platziert ist. Sie soll bei leerem Akku binnen viereinhalb Stunden voll aufgeladen werden können. Die Reichweite des Terra Motors A 4000 i ist allerdings noch etwas bescheiden. Der Hersteller nennt 60 Kilometer bei Tempo 30. Dafür soll der Roller die Einbindung des Smartphones ermöglichen.

Terra Motors hat nach eigenen Angaben den größten Marktanteil bei elektrisch betriebenen Zwei- und Dreirädern in Japan. Zunächst wird der A 4000 i in Italien angeboten. Danach sollen zunächst zwei bis vier weitere europäische Märkte folgen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Terra Motors A 4000 i.





Terra Motors A 4000 i.



Terra Motors A 4000 i.



Terra Motors A 4000 i.